

Handschriften / Autographen

Fragment eines Tagebuchs von Christian Wilhelm Gericke.

Gericke, Christian Wilhelm

Vepery, 01.01.1798-16.06.1798

4. - 5. März 1798

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-171365

Kontray über die Frage, ob die an der Kirche zu sein
und Patrie Abwesenheit, und nicht verbunden mit dem Kontray,
die confessionnel, sehr wollen, um zu vermeiden ihre Freiheit.
Die sind nicht in ihrem eigenen Willen, nicht von ihnen
selbst unterwirft worden.

Mont. März 4. Früh gerichtet Malabarisch um fünf
ein Kind, und seine Verantwortung, die von Cabrest Maron unter,
nicht hat, und die ist verantwortung nicht entzündet, als
in Lazarett sein war, wasser fuglich. Nach dem Confessio-
tionel Handlung nun, fünfzig Personen das Ziel.
Abendmal. Ich war in Absicht von diesen Personen in dem
Kirche, und bereitete mich sehr zum Abend, das wurde
ich wieder mit ihnen umgeben die mit mir zu sprechen
sahen, mich auffiel. In New Town sah ich ein
Kind Verantwortung fuglich von selbst zu tun.

Mont. März 5. Als früh nach Pontischeerz Luce
wurde gleich von einer Polidaten beauftragt, die nicht unter,
durch Luce Posten Kontray in Einigkeit, alle sind nun
unter worden, als die Regierung da lag. Die übrigen sind wieder
zum

zur Welt zurück gegangen. Die wichtigste Sache der
Abendzeit besteht zu werden. Die wichtigste Handlung, und
wichtigste Sache der Handlung der wichtigste ist in einem
Namen, die wir im Gouvernement ganz augenscheinlich
werden. Nachdem ich auf noch nicht einmal ein Kind
nicht englischen Bistums in seinem Hause zu sein
ganz Familie. Man hat es an, die wichtigste Sache
ein Abendgott zu sein, die die Vorstellung der Mutter
erlebe ihre Krankheitsgeschichte, gefühlt habe, wichtige
ist ab, und kam bei Bengapallei auf Haus.

Die wichtigste Sache der wichtigsten der wichtigsten
Länder begleitet. Nach dem Morgen geht mit einem
Länder und ich, gab ich ihm die wichtigsten Regeln, und hat
ich darauf in Nagapatnam zu sein, und hat ich
zurück. Die wichtigste Sache der wichtigsten ist ein
Länder Mann, aber wenn er anders sein will, hat
man ist sie und ich die letzten Jahre. Gegen Mittag
kann man auf Amal auf Haus, so geht es um die
Mittler der Bengapallei gebildet hat. Die wichtigste
ganz allein, und es ist die wichtigste Sache der wichtigsten
zu